

Información del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil de Cuba



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 30 oct (RHC) El Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil de Cuba informó este miércoles sobre los lesionados, fallecidos y desaparecidos como resultado del impacto del huracán Oscar en norte del oriente del país.

La Habana, 30 de octubre de 2024

Año 66 de la Revolución

Personas lesionadas, fallecidos y desaparecidos

Como resultado del impacto del huracán Oscar fallecieron ocho personas y resultaron lesionados dos niños.

Uno en Baracoa con herida grave nombrado Yodelmis Furones Matos, de seis años, el cual fue trasladado por vía aérea al Hospital Infantil Sur Doctor Antonio María Véguez César en la provincia de Santiago de Cuba; en la actualidad se restablece fuera de peligro.

El otro niño nombrado Abraham Daniel González Hernández, de 12 años, del municipio de San Antonio del Sur, fue arrastrado por las aguas, sufriendo una herida en una pierna. En la actualidad está en el Hospital Pediátrico Pedro Agustín Pérez, se restablece satisfactoriamente.

Se reportan dos personas desaparecidas.

Los desaparecidos se nombran:

1. Kaliannis Hernández Urgelléz de 35 años, de San Antonio del Sur.
2. Orlenis Gamboa Pérez de 42 años, de San Antonio del Sur.

Los fallecidos se nombran:

Nombre y Apellidos	Edad	Municipio
Francisco Colombia Matos	92	San Antonio del Sur
Esmeraldo Noa Fiffe	82	San Antonio del Sur
Antolino Areas Domínguez	84	San Antonio del Sur
Alexander Saben Matos	42	San Antonio del Sur
Iriannis Labañino Domínguez	31	San Antonio del Sur
Liz Anyi Elíaz Labañino	5	San Antonio del Sur
María Martha Osorio Matos	81	San Antonio del Sur
Ramón Díaz Matos	86	Imías

Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil

(Tomado de la [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368708-informacion-del-estado-mayor-nacional-de-la-defensa-civil-de-cuba>



Radio Habana Cuba